

#### ☑ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, agosto 8 de 2022.

Buscar









**TEMAS DESTACADOS:** 

Contáctenos

Edictos y Avisos de ley

Versión PDF

**GOOGLE NEWS** 

Trabajadores denuncian ataques

### Crece tensión por invasión a tierras en Cauca



CAUCA

Viernes 5 de Agosto, 2022

La tensión en el norte del Cauca a raíz de las invasiones de tierra se incrementó este fin de semana luego de denuncias de los trabajadores de la caña de que han sido atacados con armas de fuego y hasta artefactos explosivos.

Por un lado, los trabajadores de la caña que bloquean la vía que de Corinto conduce a Miranda, denunciaron que fueron agredidos con un artefacto explosivo, al parecer una papa bomba, que no dejó heridos, pero generó mucha alarma entre los manifestantes.

Según los trabajadores, los responsables serían encapuchados que en los últimos días han tratado de invadir los terrenos de los predios azucareros y que tienen intención de intimidarlos.

Los empleados azucareros manifestaron que se mantendrán en la protesta y no se irán de la zona hasta tanto sean escuchados por las autoridades para buscar una solución a la problemática de las invasiones.

Así mismo, en un video grabado por empleados de una hacienda en el municipio de Padilla, se observó los momentos de angustia durante enfrentamientos con encapuchados en los que se escuchan disparos de armas de fuego.

# Suscríbete a nuestro boletín y recibe las noticias en tu correo electrónico

* Campos	oblic	atorios
----------	-------	---------

Nombre completo*	
Correo*	
Aceptar términos*	
Acepto	

#### **DESTACADO**

LO MÁS VISTO

<u>LO MÁS RECIENTE</u>



Ante problemática por compra del SOAT, piden a conductores guardar las

motos



Anuncian primeras soluciones para que los motociclistas puedan

<u>adquirir el SOAT</u>



Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales



Karol G sorprendió a sus seguidores con un nuevo cambio de look excepcional



¡Cuidado con estafa en WhatsApp! Así pueden robarle la cuenta para

<u>pedirle dinero a su familia</u>

Los enfrentamientos se presentaron, según informaron los trabajadores, luego de que un grupo de encapuchados intentó invadir la finca.

La situación de orden público en la zona sigue siendo crítica y en una carta enviada a las autoridades por empresarios del departamento del Cauca y del Valle les solicitaron una mayor presencia en la zona.

Es de anotar que según Procaña, en los últimos dos meses se han presentado más de 15 afectaciones a fincas en los municipios de Padilla, Guachené, Caloto y Miranda.

0 Comments		Sort by Oldest
1	Add a comment	//
Face	ebook Comments Plugin	

#### ■ Emergencia humanitaria

## Más de 300 desplazados por combates en Balboa



CAUCA

Jueves 4 de Agosto, 2022

Nuevos desplazamientos se presentaron en el municipio de Balboa, Cauca, como consecuencia del enfrentamiento entre grupos ilegales de esta localidad.

Según informó el director territorial de la Unidad para las Víctimas en el departamento del Cauca, Dan Harry Sánchez Cobo, más de 300 personas han llegado al casco urbano de Balboa huyendo de los enfrentamientos que se vienen presentando esta semana en el corregimiento La Bermeja.

El funcionario explicó que todavía se siguen esperando más desplazamientos debido a la continuidad de los combates.

La Unidad para las Víctimas y la Alcaldía de Balboa adelantan un plan especial para atender a los desplazados que han llegado al casco urbano.

# Recibe las noticias en tu correo electrónico Diario Diario